
平成１７年第７回上富良野町教育委員会会議録 

                                                                                         

  

  １．平成１７年７月２１日（木）１６時００分開会の第７回上富良野町教育委員会  

 は上富良野町社会教育総合センターに招集された。  

  

  

  ２．開  会  平成１７年７月２１日  １６時００分  

  

  

  ３．出席委員  

          委 員 長       久 保 儀 之  

            委    員       工 藤 和 子  

            委    員       菅 野 博 和  

      教 育 長     中 澤 良 隆  

  

  １．欠席委員  

      委  員     菅 原 恵久子  

  

  

  

  ５．事務局職員  

     教育振興課長          岡 崎 光 良  

            学校教育班主幹（記録） 笹 島 洋 子  

  

  

  ６．閉 会    平成１７年７月２１日  １６時３５分  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



                                                                                          

 発 言 者                    発 言 の 要 旨 及 び 内 容  

 委 員 長  開会宣言 １６時００分  

  只今から平成１７年７回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。  

  前回の議事録承認について。事務局。  

   

学校教育主幹  前回、６月２８日開催の平成１７年第６回教育委員会議事録について、ご報告  

 申し上げます。議案第１号上富良野町学校プール管理運営規則の一部改正につ  

 いてご審議いただき、議案のとおり了しております。  

  後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。以上であ  

 ります。  

   

 委 員 長  只今、事務局より前回教育委員会の会議録についてご説明がありましたが、特  

 に何か質問はございませんか。  

   

 全 委 員  ありません。  

   

 委 員 長   それでは次に、教育長から諸般の報告をお願いします。  

   

 教 育 長   前回の第６回教育委員会前には２日間にわたり学校訪問をしていただきました  

 が、各学校の活動もいよいよ本格的になってきたところです。それでは第６回教  

 育委員会以降の教育行政の主な点を申し上げます。  

  ・社明運動啓発音楽パレードについて  

   ・北海道・アルバータ州友好提携２５周年記念式出席について  

  ・上富良野高等学校校舎落成記念事業協賛会開催について  

  ・第４２回全道市町村教育委員大会について  

  ・上富良野中学校ＰＴＡと上富良野高等学校との懇談会について ほか。  

   

 委 員 長   只今の教育行政報告について、ご質問はございますか。  

   

 全 委 員  ありません。  

   

 教 育 長  それでは、教育長の報告を終わります。次に日程第１報告第１号町立小中学  

 校教職員の人事等について、上程します。教育振興課長。  

   

教育振興課長   只今上程いただきました日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等に  

 つきましてご説明申し上げます。下別紙を朗読し説明とさせていただきます。  

 （報告第１号朗読説明。）  

   

                         



                                                                                           

  発 言 者                     発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

   委 員 長  只今、教育振興課長より、報告第１号につきましてご説明ありましたが、意 

  見はありませんか。 

   

  全 委 員   ありません。 

   

  委 員 長   職場復帰してからの健康状態は、皆さん、先の学校訪問でも挨拶をうけまし 

  たが、うまく勤めているようです。それではご意見がないとのことですので報 

  告第１号については承認されました。次に日程第２報告第２号工事等の発注状 

  況について上程します。 

   

  教育振興課長  只今、上程いただきました、報告第２号工事等の発注状況についてご説明申し 

  上げます。前回ご報告後のの１００万円以上の工事等の契約について報告いたす 

  ものでございます。 以下朗読説明させていただきます。（報告第２号朗読説明。） 

   

   委 員 長  教育振興課長から説明がございましたが何かご質問ございますでしょうか。 

   

  工 藤 委 員  教職員住宅の改善と解体ですが、教員住宅には草刈がなされていず周辺環境 

  に迷惑をかけている状況のものがあります。また、空住宅となっているものを 

  公営住宅にという意見もありますが、このことをどう考えていますか。 

   

  教 育 長  教員住宅の周辺整備につきましては、日頃から校長会議等をとうし話してい 

  るところです。また、町の高齢者事業団の利用もアドバイスしております。公 

  営住宅への利用ということですが、トイレの水洗化、古い住宅のため修理費も 

  かさみ、町としても公営住宅への転用は考えておりません。教育委員会として 

  も、７３戸を５３戸に減らし管理していくこととしております。 

   

  委 員 長  ほかに質問はありませんか。 

   

   全 委 員   ありません。 

   

   委 員 長  それでは報告第２号について承認されました。次に日程第３議案第１号上富 

  良野町福祉センター管理規則の廃止について、また、関連することから日程第 

  ４議案第２号上富良野町青少年会館管理規則の廃止にについてあわせて上程し 

  ます。教育振興課長。 

   

  教育振興課長  只今、上程いただきました議案第１号上富良野町福祉センター管理規則の廃 

  止について、及び、議案第２号上富良野町青少年会館管理規則の廃止について 

  ご説明申し上げます。これは図書館を設置することにより公民館条例の改正や 



                                                                                       

  発 言 者                     発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

  関係規則等の整備を行うことにより、廃止しようとするものです。以下、議案 

  を朗読し説明いたします。（議案第Ⅰ号及び議案第２号朗読説明。） 

   

   委 員 長   質問はありませんか。なければ承認ということでよろしいですか。 

   

  全 委 員  承認することに異議ありません。 

   

  委 員 長   それでは、議案第１号上富良野町福祉センター管理規則の廃止について及び 

  議案第２号上富良野町青少年会館管理規則の廃止について承認されました。ほ 

  かに何かございませんか。 

   

  全 委 員  ありません。 

   

   委 員 長  それではこれで平成１７年度第７回教育委員会を閉会いたします。 

   

   

   

                                                閉会宣言１６時３５分 

   

   

   

                                                                                          

   

   

    このの会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するためこ 

 こに署名する。 

  

                    委員長        署 名 

  

               委  員      菅 原 恵久子（欠席） 

  

               委  員       署 名 

  

               委  員       署 名 

  

 


